



Méditerranée ; 40 % des déchets marins proviennent du tabac !

Rubrique : actualités - Date : mardi 4 janvier 2011

Paca, la région française où l'on écrase le plus de cigarettes par personne, ce sont près de 5 milliards de mégots qui viennent grossir le volume des déchets.

Les filtres, les paquets de cigarettes et les modes d'emploi pour les cigares représentent 40% de tous les déchets marins dans la Méditerranée, selon le Programme des Nations Unies pour l'environnement. Par ailleurs, la culture et le séchage du tabac contribuent à la déforestation et au réchauffement climatique.

[source : la provence.com](http://la-provence.com)